

À LA UNE

TRANSITION ÉNERGETIQUE : UN DÉFI COLLECTIF

Chers collègues,

Notre collectivité fait régulièrement évoluer son organisation, engagée depuis de nombreuses années dans une amélioration continue de la qualité des services proposés aux habitants. Nous accordons dans cette optique une attention particulière aux attentes de nos usagers qui évoluent elles aussi et nous savons optimiser les moyens mis à notre disposition.

Nous devons aujourd'hui intégrer dans cette dynamique une diminution des ressources énergétiques qui se traduit par une hausse du coût des énergies, mais aussi et par conséquent, la hausse des coûts de nombreux biens de consommation.

Aussi, afin de répondre à ces enjeux tout en préservant nos équilibres financiers, (600 000 €, à minima, de dépenses de fonctionnement à économiser pour l'année 2023), nous devons compter sur les bonnes idées et bonnes pratiques de chacun.

Nous pourrions, par exemple, adapter les températures de consigne du chauffage, de la climatisation, allumer les systèmes de chauffage le plus tard possible (après les vacances de Toussaint par exemple) et les couper dès les premiers jours de chaud. Nous pourrions éteindre l'éclairage public une partie de la nuit, réorganiser le travail pour occuper moins d'espaces à chauffer en continu ou encore, prioriser nos investissements sur l'amélioration de la performance énergétique de nos équipements.

Bien entendu ces mesures doivent être partagées, accompagnées et anticipées. Vous pouvez d'ores et déjà relayer vos propositions auprès de votre hiérarchie afin que toutes soient consignées, évaluées et permettre des choix éclairés.

Je compte sur toutes et tous pour votre implication dans les défis qui nous attendent.

H. Dubernet
Directeur Général des Services



SÉMINAIRE DE RENTRÉE DE LA DIRECTION ÉDUCATION JEUNESSE ET SPORT EN FORME OLYMPIQUE

Se retrouver, partager, imaginer, s'inspirer, ce sont quelques-uns des leitmotivs du séminaire de rentrée de la Direction qui compte aujourd'hui près de 180 agents. Cette année encore, les équipes étaient réunies pendant deux jours autour des enjeux et des objectifs de la feuille de route éducative Génération Alpha. Au programme, des temps d'échanges, de sensibilisation et d'ateliers sur les thèmes de l'Égalité, des Violences mais aussi du Développement durable. Une après-midi de défis sportifs était également proposée à la plaine des Ecus avec pour toile de fond les JO 2024 et le label Terre de jeux dans lequel la Ville s'est inscrite. Ce moment de détente et de cohésion s'est conclu par une photo collective sur le nouveau terrain de foot synthétique inauguré le 17 septembre.



Le guide génération Alpha

Un nouvel outil ressource à destination des professionnels, associations, parents, et agents impliqués ou non dans la génération Alpha qui recense l'ensemble des actions, projets, supports et outils en lien avec les objectifs de la feuille de route éducative.

Retrouvez le guide sur bouscat.fr ou auprès du service jeunesse.

FOCUS

NOUVEAU : DES ATELIERS DE SOPHROLOGIE POUR LES AGENTS

Se sentir bien dans son travail c'est d'abord se sentir bien « tout court ». La sophrologie est un « entraînement du corps et de l'esprit pour développer sérénité et mieux-être. Nathalie Coulé-Brebbia, musicienne enseignante à l'École de musique, formée à la sophrologie et à la conscience corporelle propose bénévolement, à partir du 6 octobre, le jeudi de 13h à 13h45, un temps de pause pour « S'accorder, retrouver une respiration ample, ressourçante et développer pleinement toutes ses capacités ». Par des exercices corporels doux et adaptés aux rythmes et possibilités de chacun, chaque séance apportera des outils dans la gestion du stress et la conscience de soi. L'entraînement régulier favorisant l'intégration, après la première séance un engagement sur un trimestre sera demandé. Ces séances sont gratuites, ouvertes à tous les agents et se dérouleront à La Source (dans la limite des places disponibles).

Renseignements et réservations : Nathalie Coulé-Brebbia 06 83 16 14 38



INSTANTANÉS...



La soirée de fin d'été des ALSH et des vacances sportives a été organisée le vendredi 26 août. Un moment privilégié et convivial réunissant enfants et parents pour échanger avec les équipes et élus de la Ville. Cet été, 70 animateurs se sont relayés pour accueillir quotidiennement les enfants et leur proposer de nombreuses activités notamment autour de la thématique de l'Océan et la préservation de l'eau ainsi que des « mini-séjours ». Un programme qui a animé l'été de près de 200 petits Bouscatais de 3 à 12 ans.



Depuis bientôt 10 ans, Le Bouscat accueille des performances, spectacles, concerts, de l'été métropolitain, programmation culturelle estivale portée par Bordeaux Métropole. Cette année, la Compagnie Sohrâb Chitan a électrisé l'esplanade Jean Valleix avec son « énergisant » spectacle DETER, l'artiste argentin Ignacio Maria Gomez a quant à lui embarqué le public de La Source dans son univers chamanique et enfin, le collectif Gang of food a « nourri » la curiosité des badauds du Parc de l'Ermitage. Bravo à toutes les équipes techniques de la Ville qui ont fourni un appui reconnu et précieux à l'accueil des compagnies malgré des conditions météo particulièrement difficiles cet été.



Comme chaque année depuis plus de 10 ans, les agents des crèches collectives se réunissent avant l'arrivée des enfants dans un format convivial autour de leurs valeurs et projets communs. Cette année, cette matinée organisée fin août s'inscrivait dans le cadre d'un projet global mené dans les crèches municipales : une résidence artistique intitulée « Les Pas pour le Dire » de l'Institut Singulier, compagnie théâtrale bordelaise. Des temps d'animations seront proposés dans les crèches aux enfants et leurs parents. La valorisation du projet donnera lieu à une performance au mois de mai lors de la semaine de la petite enfance.

À VENIR



13/OCT

Dépistage du cancer du sein

Informations et sensibilisation.
15h30/17h – Résidence
Autonomie Mieux Vivre
Réservations : 05 56 50 59 14

Pour les agents de la ville et du CCAS

OCTOBRE ROSE



23/OCT

Course du ruban rose

Rejoignez l'équipe du Bouscat.
Marche de 7 km
Inscriptions : Service des sports,
05.57.22.26.51
l.maury@bouscat.fr



12>15 OCT

Festival Molière

Ciné, théâtre, conférence
Retrouvez le programme sur
culture-bouscat.fr



19/OCT

Salon des Métiers en uniforme

- NOUVEAU -

De 9h à 19h
La Source – Entrée libre